

## ABSTRAK

**Titik Intan Sari**, 200103040210. *Kontribusi Persepsi Dukungan Sosial terhadap Orientasi Masa Depan Pada Remaja di Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Anak dan Remaja (PPRSAR) Mulia Satria Banjarbaru*. Pembimbing (I) Imadduddin, M.A., M.Kes., dan Pembimbing (II) Mahdia Fadhila, M.Psi, Psikolog., pada Program Studi Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

**Kata Kunci:** Dukungan Sosial, Orientasi Masa Depan, Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Anak dan Remaja (PPRSAR) Mulia Satria, Remaja.

Remaja akan dihadapkan dengan tugas-tugas perkembangan yang harus dilalui sebagai persiapan memasuki tugas perkembangan pada fase berikutnya. Para remaja mulai memberikan perhatian yang besar pada lapangan kehidupan yang akan dijalannya sebagai individu dewasa yang akan datang. Masa remaja ini merupakan masa peralihan yang membuat mereka mempunyai banyak kebingungan dalam hidupnya, diperlukan dukungan sosial pada remaja yang dapat membantu mereka dalam menentukan masa depan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Bagaimana tingkat persepsi dukungan sosial pada remaja di PPRSAR Mulia Satria Banjarbaru, 2) Bagaimana tingkat orientasi masa depan pada remaja di PPRSAR Mulia Satria Banjarbaru, dan 3) Bagaimana kontribusi persepsi dukungan sosial terhadap orientasi masa depan pada remaja di PPRSAR Mulia Satria Banjarbaru.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif jenis korelasional. Sampel pada penelitian ini adalah remaja di PPRSAR Mulia Satria Banjarbaru dengan jumlah sebanyak 56 orang. Instrumen penelitian yang digunakan yaitu skala persepsi dukungan sosial dengan reliabilitas sebesar 0,781 dan skala orientasi masa depan dengan nilai reliabilitas sebesar 0,860. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *simple random sampling*. Analisis data menggunakan model regresi linear sederhana melalui *IBM SPSS Statistics 26*.

Hasil penelitian yang diperoleh yakni: 1) Tingkat persepsi dukungan sosial pada remaja di Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Anak dan Remaja (PPRSAR) Mulia Satria Banjarbaru didominasi oleh kategori tinggi sebesar 86% dengan jumlah 48 orang, kategori sedang sebesar 14% dengan jumlah 8 orang, dan kategori rendah sebesar 0% atau tidak terdapat kategori rendah. 2) Tingkat orientasi masa depan pada remaja di Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Anak dan Remaja (PPRSAR) Mulia Satria Banjarbaru didominasi oleh kategori tinggi sebesar 91% dengan jumlah 51 orang, kategori sedang sebesar 9% dengan jumlah 5 orang, dan kategori rendah sebesar 0% atau tidak terdapat kategori rendah. 3) Persepsi dukungan sosial berkontribusi terhadap orientasi masa depan pada remaja di PPRSAR Mulia Satria Banjarbaru secara signifikan berdasarkan hasil uji analisis regresi linear sederhana yakni signifikansi (*Sig.*) < 0,05 atau  $0,004 < 0,05$  sehingga **Ha diterima dan Ho ditolak**. Adapun kontribusi (*R square*) persepsi dukungan sosial terhadap orientasi masa depan sebesar 14,4% sedangkan selebihnya merupakan pengaruh dari faktor lain sebesar 85,6%.